

TRAS LA PUERTA DEL PODER

El golpe está dado



Por **Roberto Vizcaino**

En una jugada legislativa a la velocidad de la luz, la 4T dio el último paso para concluir con el rediseño del nuevo Estado mexicano. Uno simulado de democrático con Estado de Derecho vigente, pero que en realidad ha sido anulado vía dos reformas constitucionales

Hoy, al inicio del segundo mes de gobierno de **Claudia Sheinbaum**, entramos también a un nuevo modelo de Estado, el de simulación democrática, pero en el que en los hechos ya no existe la separación de poderes.

Un nuevo “sistema” político en el que el ciudadano común no ha sentido, ni percibido todavía ningún cambio. Pareciera que todo sigue igual que ayer, que hace un mes o que hace un año o dos.

Pero ayer, en una jugada legislativa a la velocidad de la luz, la 4T dio el último paso para concluir con el rediseño del nuevo Estado mexicano.

Uno simulado de democrático con Estado de Derecho vigente, pero que en realidad ha sido anulado vía dos reformas constitucionales.

La primera, reconfigura a todo el Poder Judicial y vía la elección popular de ministros de la Corte, magistrados de Tribunales regionales federales y la vasta red de jueces en el país, somete a todo este poder al control del Ejecutivo... y lo compartirá con el poder del dinero, y en especial al del narco y del crimen organizado.

Para “amarrar este paso”, la 4T impulsó y aprobó en tan sólo horas, como nunca se había visto, una reforma constitucional más que impedirá a la Corte procesar cualquier amparo o recurso de inconstitucionalidad sobre la primera reforma.

La reconfiguración, rediseño, del Estado como lo conocimos desde la promulgación de la Constitución de 1917, con la figura de República federada, con separación de poderes y Estado de derecho para pasar a otro donde todo queda bajo el control del Ejecutivo, como cuando **Victoriano Huerta** asesinó a **Francisco I. Madero** y establece su fugaz dictadura.

Esto lo han logrado hoy, por la vía pacífica y legal —para nada ética—, **Claudia Sheinbaum** bajo la sombra e influjo de **Andrés Manuel López Obrador**, vía sus mayorías

parlamentarias comandadas por **Adán Augusto López**, en Senado, y **Ricardo Monreal**, en la Cámara de Diputados.

Ambas mayorías alcanzadas con toda clase de argucias y sucias manipulaciones, uso de recursos públicos y una acción inconstitucional de sobrerrepresentación otorgada por el INE y el Tribunal Electoral, dominados por la 4T, para con 54% de los votos darle a Morena, PT y Verde el 74% de las 500 curules en San Lázaro; y con la cínica y pública compra de 2 senadores del PRD, y uno más del PAN por la vía de amenazarlo con juicios penales en caso de no transar.

En este contexto y bajo estas condiciones, **Claudia Sheinbaum** y su círculo encabezan un Estado democrático simulado, el de una **perfecta democracia** en la que sólo manda ella.

¿Para qué ha construido todo eso?

Las autocracias se definen y conducen siempre por la misma vía —la del abuso y violaciones a los Derechos Humanos—; el sometimiento de la población; la suspensión de la libertad de expresión y de prensa (en la Rumanía y Bulgaria, de donde vienen los ancestros de **Sheinbaum**, el hartazgo del pueblo hacia los autócratas culminó a inicios de los 90 con el linchamiento del presidente y secretario general del Partido Comunista, **Nicolae Ceaucescu**, y su esposa **Elena Ceaucescu**. Quienes lo idolatraban terminaron ejecutándolo), no hay mucho que descubrir.

Ya veremos en que concluye esto que hoy inicia.

SE AJUSTA A LO MEXICANO

No sin atraer algunos resquemores locales, derivados del uso del agua y los surgidos de costumbres distintas, al final la empresa de origen chino Time Ceramics ha logrado integrarse a su región y en dos años, con una inversión efectiva de 1,200 millones de pesos —de un total de 2,700 millones— ya opera la fabricación de pisos

cerámicos en el municipio de Emiliano Zapata, Hidalgo.

Los propios habitantes y las autoridades han confirmado que Time Ceramics, cumple con los más altos estándares de responsabilidad social, respeto de las leyes y reglamentos ambientales y laborales para convertirse en un importante factor de bienestar comunitario y fuente de empleo.

En especial, ha logrado contener la migración local por falta de oportunidades laborales dentro de sus comunidades.

Y hoy utiliza un efectivo sistema de recolección de agua pluvial y uso de tratada y evitar así reclamos locales.

SAMUEL, EL ESPECIALISTA EN FABRICAR ENEMIGOS

Como senador de MC, **Samuel García** atrajo la atención de sus conciudadanos en Monterrey y el resto de Nuevo León, de sus compañeros de cámara, y los medios, no por sus iniciativas, sino por sus excentricidades.

Pronto se casó con una bella y popular influencer y luego subió fotos a redes portando un turbante y arriba de un camello, en un viaje por medio oriente.

Su estado vivía el fin de la primera experiencia de un pésimo go-

bernador sin partido, la gubernatura de *El Bronco*, lo que fue aprovechado por el dueño de MC, **Dante Delgado**, para colarles a **García**.

Lo logró. Pero **Samuel**, ya gobernador, no sólo superó a su líder político en lo transa, sino en lo impulsivo y conflictivo. Y así lleva ya 3 años confrontado con diputados y alcaldes priistas y panistas y ahora hasta con morenistas.

Un nuevo frente de **Samuel** lo forma el senador morenista **Waldo Fernández**, quien lo acusa de escatimarles apoyos a los discapacitados.

El senador **Fernández González** ya presentó una iniciativa para obligarlo a cumplir con esas pensiones y con los servicios esenciales para la población y grupos vulnerables y con discapacidad.

El legislador de Morena indicó que la torpeza del gobernador lo llevó a negarse a firmar el convenio con la Federación para el pago de pensiones a las personas con discapacidad.

El senador **Fernández** pide además detener a **García**, quien ahora busca contratar una nueva deuda por 18 mil millones de pesos, sin que haya terminado ninguna de las grandes obras que dicen está haciendo.

X: [@_Vizcaino](https://www.facebook.com/rvizcaino)
facebook.com/rvizcaino

El de los compinches de la 4T...

